

Reparación del camino Viejo de Oropesa

El campo necesita vías cómodas de acceso a sus propiedades

Se ha formado una comisión de amigos y vecinos que habitan o tienen propiedades en las fincas rústicas colindantes con el llamado Camino Viejo de Oropesa que están promoviendo, junto con la ayuda de Extensión Agraria la reparación de dicho camino que se encontraba en unas condiciones calamitosas.

Esta comunidad —que no es propiamente una comunidad de vecinos, al no estar legalizada— surgió a raíz de una suscripción para la instalación de la red eléctrica, que es propiedad particular de ellos. Existe, pues, una cartilla con fondo común para contribuir con aportaciones monetarias a fin de cubrir las averías y seguro de responsabilidad civil.

Ahora la empresa es otra y también esta vez se realizará por medio de su propia iniciativa. Los vecinos se veían perjudicados por el intransitable acceso a sus explotaciones; perjuicio no sólo por la dificultad de dar salida a sus productos agrarios, sino también porque los escolares que allí viven han de salir a tomar el autobús andando un gran trecho fanagoso, al negarse éste a circular por el mismo. Los taxis tampoco quieren franquearle, contribuyendo aún más al "casi aislamiento" de las 70 u 80 familias que integran esta vecindad.

Nos hemos puesto al habla con algunos de los propietarios a fin de que nos expliquen en qué consiste y cómo se financiará esta operación blindado del Camino Viejo de Oropesa. El señor Camacho y el señor Villaverde Rodríguez han puesto gran interés y entusiasmo en que esta empresa se llevara a cabo.

Las obras que ya están en marcha —nos dicen— consisten en un relleno de hormigón de unos 4.400 metros cuadrados, y serán costeadas principalmente por los propios vecinos y propietarios de las fincas colindantes; la aportación es voluntaria y el costo del proyecto se estima en 1.415.780 pesetas. Se ha empezado a trabajar con un 40 por 100, aproximadamente, de la cantidad total y esperamos conseguir el 100 por 100 sin grandes dificultades.

El Ministerio de Agricultura ha prometido una aportación de unas 3.000 pesetas por familia, si se declara como obra de bien social y se está gestionando también a través de la Hermandad de Labradores

que el pago a los peones se haga del dinero que la provincia toledana tiene asignado para mitigar el paro obrero, pero de esto aún no hay nada concreto. En cuanto al ayuntamiento es posible que aporte alguna cantidad; la solicitud está hecha y les han dado muy buenas palabras.

Aparte de éste, hay otros muchos caminos de acceso a las huertas que bordean nuestra ciudad que están en pésimas condiciones. Extensión Agraria tiene gran interés en repararlos todos ellos. Podrían ser reparados el Camino de Segurilla, el de Mejorada, Amaga, etc., pero habría de hacerse del mismo modo, es decir, con el principal desembolso de los propios vecinos.

Si bien nos parece ésta una obra eminentemente social, no olvidamos que, como otras muchas, parte de la iniciativa privada, lo cual es muy honroso y laudable para los ciudadanos que toman parte en ella y nos habla de solidaridad, sin embargo esto nos da pie para manifestar que no entendemos por qué tantas veces que los talaveranos quieren algo han de pagarlo de sus bolsillos, además de los impuestos que pagan como tales ciudadanos. Y no entendemos tampoco por qué las comunidades campesinas han de encontrarse marginadas con respecto a las demás si también pagan los impuestos. En este caso se ve patente. Primero la red eléctrica, luego a la hora de arreglar un camino que les es imprescindible sobre todo para dar salida a sus productos, se encuentran con la bonita papeleta de que no hay dinero para tal y han de llegar las cosas a una situación en que el arreglarlo sea una cuestión de "bien social" como el hecho de que los chavales encuentren dificultades para desplazarse a la escuela. O sea que, a fin de cuentas, se pide el dinero con la sumisión de quien pide una limosna y al ser concedido —aunque sea a medias— hay que besar la mano al Ministerio o al Organismo que proceda.

Muy bien por estos vecinos, muy bien por los promotores que lo han puesto en marcha, pero no dejo de preguntarme cuándo será el día en que el campesino toledano levante la cabeza, sin sumisión, para exigir lo que le corresponde.

Teresa PULGAR

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8º. C.
TALAVERA

Su Optica en SAN FRANCISCO, 13.

Su Optico **Francisco Montero**

Adaptación de Microlentillas.

DIPLOMADO.

13 (Frente al Cine Coliseum)

QUEHACER MUNICIPAL

Bajo la presidencia del señor Alcalde don Aureliano Prieto Díaz y con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores Cereijo Luengo, García-Verdugo, Ramón de Fata, Martínez de Medinilla y Torrijos Oviedo, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente del Excmo. Ayuntamiento adoptando los siguientes acuerdos:

Quedar enterados del Real Decreto-Ley por el que se prorroga la vigencia del Decreto 4/1977 de 28 de enero, por el que suspende parcialmente la aplicación de los artículos 15 y 18 del Fuero de los Españoles. Del Real Decreto-Ley sobre medidas fiscales, financieras y de inversión pública. Y de una Orden del Ministerio de la Gobernación por la que se desarrolla el Real Decreto 2614/76, de 30 de octubre, sobre reorganización del Departamento, en lo que se refiere a la Dirección General de Asistencia Social, publicados todos ellos en el B.O.E. número 50 de fecha 28 del pasado mes de febrero.

Conceder un trofeo al Colegio Mayor Santa María de Europa con destino al concurso de música popular organizado para este mes entre los Colegios Mayores de Madrid.

Conceder licencia para apertura de varios establecimientos.

Remitir a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, para la resolución que proceda, el expediente incoado por Miguel Fernández Abad para apertura de un establecimiento de venta y reparación de maquinaria agrícola.

Conceder licencia para la realización de diversas obras.

Declarar en ruina las naves existentes en la calle de Mesones, número 23, actualmente denominada calle de Bernardo González. Y la finca número 11 de la calle Santa Paula del Barrio de Santa María, propiedad de Paulino Pinilla Esteban.

Quedar enterados de un escrito de la Dirección General de Administración Local por el que resolviendo la propuesta elevada por esta Corporación se visa la creación en la plantilla de personal de una plaza más de bombero.

Que se abonen los trabajos de delineación encargados por la Oficina Técnica a Angel Castellanos Gorjón.

Contratar por un mes los servicios de chófer del Parque Móvil con Juan Matías García-Pinto.

Por el señor Alcalde se da cuenta del fallecimiento de una hermana del señor Interventor de Fondos Municipales don Aquilino Martínez Azpeitia, y se acordó que conste en acta el sentimiento de la Comisión Municipal Permanente y que se transmita a sus familiares.

Y, por último, el señor Alcalde expone que le ha visitado una Comisión de vecinos de la calle Montesclaros y le han propuesto realizar la pavimentación de dicha calle por sus propios medios, a fin de conseguir una celeridad en la realización que no podría efectuarse por los trámites legales. Y se acordó encargar a la Oficina Técnica el proyecto técnico de dicha calle con la urgencia posible.

INCA Agencia Inmobiliaria

Muñoz Urra, 14, 4.º A-Telf. 80 28 00

Les ofrece:

PISOS

de 3, 4 y 5 dormitorios por CIEN MIL pesetas de entrada, de 3, 4 y 5 dormitorios con o sin calefacción central y garaje.

Dada nuestra gran variedad, Vd. podrá encontrar la vivienda que desea rápidamente.

NAVES

De distintos tamaños en muy variadas zonas de Talavera.

TERRENOS

En distintas zonas de la periferia de Talavera.

Graduado escolar por evaluaciones

Cualquiera que sea su edad aún está a tiempo, mañana puede ser tarde. :: HORARIOS COMPATIBLES CON TRABAJO

Colegio JUAN-RAMON JIMENEZ

PLAZA SALVADOR, 2. - Telf. 80 21 66

Consulte horario y precios

LE ESPERAMOS

Grupos desde 1.º de mes